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«Работа избавляет нас от трех великих зол: скуки, порока, нужды.» 

Вольтер. 

Я – студент первого курса. Моя жизнь является концентратом оказий и ситуационных 

парадоксов. Нет ни часу для посторонних мыслей: вместо интенсивной подготовки к сессии я 

пробегаю взглядом по страницам своей биографии, рефлексирую. Утомлённый недосыпами и 

ночными исследованиями мозг смешивает фантазии с амбициями, словно утренний кофе и 

холодное молоко: так проходит процесс формирования целей, но даже он не так прост и имеет 

свои осложнения. Я размышляю над своей жизненной траекторий: в этом году я поступил на 

бухгалтера, но что делать дальше? Я не настолько зауряден, чтобы проработать им всю 

оставшуюся жизнь и бросаю этой жизни вызов! 

Не подумайте, что эта профессия мне слишком уж интересна, это не так. Право же, 

профессию бухгалтера я считаю несовместимой с чертами моей личности. Специалисты и 

мастера по бухгалтерскому учёту отмечают, что для качественной и слаженной работы 

необходимо иметь набор качеств советского партизана: усидчивость, выдержку и бесстрастие 

по отношению к обстановке. Я же, в свою очередь, импульсивен, энергичен и склонен к смене 

условий работы, если обобщить – не клирик офисного культа, не клерк. Меня привлекает 

масштаб, я ассоциирую себя с экономикой предприятия или крупной корпорации, хотя, чего 

мелочиться, с экономикой целой страны.  

Я не желаю оставаться никем не замеченной пешкой: должность обычного офисного 

бухгалтера – лишь одна из многочисленных ступеней перед тем, как я стану экономистом 

высокого класса. Сочетание множества факторов формирует закономерность: истинным 

экономистом может быть только человек честный, не отягощённый злобой или ложью, с 

чистым сердцем. Если сердце человека подобно свинцу, он перестаёт жить во благо других 

людей. Экономист подобен кузнецу механизма, молот которого позволяет людям делиться и 

обмениваться с собой всем, что они созидают своим стремлением и кропотливым трудом. 

Несомненно, здесь присутствует необъятный простор для манипуляций, грязной и нечестной 

работы, но существует кодекс этики работника, который нивелирует все эти минусы. А если 

на время о нём забыть, то о себе напомнит закон, кара которого – уголовное или 

административное наказание. Пред судом экономист равен всем остальным и тем не менее, он 

подобен идеализированному рыцарю: вся его работа тесно сопряжена с честью и 

благородством, потому что только честный человек может приносить истинную пользу 

другим людям, неся бремя работы на «экономической арене». Однако и здесь не без западни! 

Нечестивый экономист в точках сосредоточения власти может породить не счесть сколько 

бед, однако я таким не стану: клятвенно обязуюсь соблюдать кодекс чести работника и не 

совершать поступков, противоречащих ему и закону, клянусь работать не лишь для себя, а во 

благо всего народа. 

Этот путь тернист и сложен, но почему именно он был избран мною? Потому что 

экономика, как наука – моя страсть: я тактик, и рассматриваю профессию экономиста как игру 

в шахматы. Один верный ход, и ты победитель, но один ход неверный и тут же твоя империя 

терпит крах, сгорает и рассыпается пеплом. Быть экономистом – значит уметь рисковать и 

принимать взвешенные решения в неожиданных и стрессовых ситуациях: «Сэр, наша казна 

пустеет с каждым днём, что прикажете делать?» – такими вещами интересовались у 

экономистов средневековья и нового времени, сейчас ничего не изменилось: казна стала 

именоваться бюджетом.  
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Мой вопрос таков: сможет ли обычный человек быстро сориентироваться в ситуации и 

принять верное решение? Нет. Он не видел статистики и не предугадывал тенденции развития, 

не знаком со статьями доходов и расходов, не ведает, где можно сократить издержки. В этих 

нередких инфернальных ситуациях экономист может блеснуть своей сноровкой в делах 

экономических: он холоден и расчётлив, тщательно взвешивает каждый свой шаг, словно 

фармацевт, смешивающий ингредиенты для приготовления нужного лекарства, а итогом 

работы становится принятие решения, влияние которого может быть как малым, так и 

бескрайне великим, причём в аспекте положительном и аспекте отрицательном. Риск и 

ответственность всегда преследуют человека по пятам, экономисту же они на них наступают. 

Он, разумеется, может дьявольским усилием избежать риска, но обогнать ход развития 

экономики ему не под силу. Экономические отношения между людьми – не статичная 

жидкость, а жидкий гелий, который может просочиться практически через все другие 

материалы, – так я вижу экономику: она – основа построения общества, которая может 

послужить рычагом для того, чтобы сделать житие простого человека лучше. Условно, вся 

жизнь гражданина государства – великих масштабов экономическая операция. В масштабах 

страны мы рождаемся для того, чтобы принести ей пользу и чем эта польза изряднее, чем труд 

человека плодотворнее, тем большими прерогативами он сможет пользоваться. Долг 

экономиста – сделать этот механизм прозрачнее и чётче, так как от его работы зависит 

благосостояние всего народа.  

Это непросто, ведь экономика пластична и быстро адаптируется к техническому 

прогрессу. Новые стратегии и экономические концепции не успевают выходить из финальных 

стадий разработки, как уже становятся неактуальными. Век цифровой экономики – это новая 

эпоха перемен, которая ещё никем не изучена, – это простор для научной и творческой работы, 

никем ещё не заложенный. Мир испытывает жажду в поиске новых специалистов со свежим 

и ясным рассудком, не заскорузлым мышлением, которые смогут адаптировать все 

существующие механизмы к новому укладу жизни.  

Я хочу стать первооткрывателем и творцом новых идей и концепций, доселе не 

существовавших, страстно желаю принести благо не только себе, но и всему миру: не иначе 

как поэтому я выбрал путь не бухгалтера, а экономиста.   


